

Marie-Éléonore ne donna cette triste décoration qu'aux princesses du sang ; et , par faveur spéciale , à une princesse palatine , nommée Catherine-Éléonore , qui se trouvoit alors à la cour.

*Voyez* la Dissertation déjà citée de Rosentier.

---

1652.

ORDRE de la Tête-de-Mort. (SILÉSIE.)

Institué par Sylvius Nemrod , duc de Wirtemberg.

La marque de cet ordre est une tête de mort , avec un ruban blanc en manière de listel , où

---

d'une partie des côtes de la Baltique. Gustave-Adolphe , craignant que cette maison n'eût le projet de dominer dans le nord , et ne voulant cependant pas se porter trop légèrement à des extrémités violentes , envoya proposer un accommodement raisonnable aux plénipotentiaires impériaux , à Lubeck ; mais ses ambassadeurs *ne furent pas seulement reçus*. Ce dédain décida de cette fameuse guerre où Gustave trouva tant de gloire et la mort.

sont écrits ces mots, *memento mori*, pense à la mort : le tout attaché et suspendu à un ruban noir. Page 247, pl. XVIII, n° 3.

Cet ordre étoit tombé : il fut rétabli en 1709 par Louise-Élisabeth de Wirtemberg, duchesse de Saxe-Mersbourg, petite-fille du fondateur, mais pour les dames seulement, auxquelles les statuts de l'Ordre défendent les jeux, les spectacles, et les habits magnifiques.

---

1653.

ORDRE de l'*Amarante*. (SUÈDE.)

Institué par la reine Christine, en 1653.

Il se faisoit chaque année, en Suède, une fête nommée *wirtschaft*, ou divertissement de l'hôtellerie. Ce divertissement consistoit en repas, bal et mascarade, qui duroient toute la nuit. Christine, trouvant ce nom trop commun, le change en celui de fête des Dieux, invite à cette fête seize seigneurs et autant de dames, qui se